



**ATTESTATION / ATTESTATION**  
**Nb/N° xx**  
**Issued/Délivrée le : 21/11/2023**

**Valid/Date de validité :**  
**From/Du : dd/mm/2023 to/au : dd/mm/2023**

This is to certify that the dog referenced below / *J'atteste que le chien référencé ci-dessous :*

Dog Name / <i>Nom du chien</i> :	<b>Nom</b>	<b>Photo :</b>
Breed / <i>Race</i> :	<b>Race</b>	
Colour / <i>Robe</i> :	<b>Robe</b>	
Microchip Number / <i>N° micropuce</i> :	<b>@@</b>	

was successfully trained as a guide dog or assistance dog and granted to:  
*a été éduqué avec succès comme chien guide ou d'assistance et remis à :*

Owner/ <i>Maître</i> :	<b>Prénom NOM, adresse, CP Ville Pays</b>	<b>Photo</b>
	<b>Date de naissance et nationalité</b>	

In accordance with Law Nb. 2005-12 of 11 February 2005 on equal rights and opportunities, participation and citizenship of persons with disabilities (Articles 53 and 54), guide dogs and assistance dogs are authorized to accompany their owner in transports, places open to the public, as well as those allowing a professional, training or educational activity, without additional billing and exempted from wearing a muzzle.

*Conformément à la loi n° 2005-12 du 11 février 2005 pour l'égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté des personnes handicapées (art 53 et 54), les chiens guides et d'assistance sont autorisés à accompagner leur maître dans les transports, les lieux ouverts au public, ainsi qu'à ceux permettant une activité professionnelle, formative ou éducative, sans facturation supplémentaire et sans port de la muselière.*

**Paul CHARLES,**  
Chair of Canidea / *Président de Canidea*

*Canidea brings together service dog organizations who share good practices and develop the standards that will serve as a reference for the training and matching of guide dogs, assistance dogs and therapy and facility dogs.*

*Canidea fédère des associations de chiens d'aide à la personne qui se partagent les bonnes pratiques et élaborent les normes autour de l'éducation et la remise de chiens guides, d'assistance et de médiation qui feront office de référence.*



**L'OBAC EST PILOTE PAR CANIDEA**  
LA CONFEDERATION NATIONALE DES ORGANISATIONS DE CHIENS D'AIDE A LA PERSONNE  
Siège social : CANIDEA., 71 rue de Bagnolet 75020 PARIS, Tél. : 01 44 64 80 28

Mel : [obac@canidea.fr](mailto:obac@canidea.fr)